Entschließung

betreffend gerechte Bezahlung von KulturarbeiterInnen

Die Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur wird ersucht, die IMAG (interministerielle Arbeitsgruppe) mit der sozialen und finanziellen Lage der freien Kulturinitiativen und ihrer Mitarbeiter/innen zu befassen und unter der Berücksichtigung der finanziellen Implikationen und der Bedingungen für den Fortbestand der Kulturinitiativen sozialwissenschaftlich abgesicherte Grundlagen zur Situation der Kulturinitiativen und ihrer Mitarbeiter/-innen erarbeiten zu lassen und die Ergebnisse zu veröffentlichen.